

ABSTRAK

Achmad Budiono, 2022, *Implementasi Event Pelatihan Ke Mpi-An Dalam Pembentukan Perilaku Kepemimpinan Mahasiswa Mpi*, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pwmbimbing Dr. H. Moh. Muchlis Solichin, M.Ag.

Kata Kunci: *Event Pelatihan Mahasiswa*

Latar belakang penelitian ini di dasarkan pada ketertarikan dari peneliti untuk mengetahui proses pelaksanaan *event* pelatihan mahasiswa Manajemen Pendidikan Islam. Dalam peneltian ini terdapat tiga point utama yang di amati, yaitu point pertama terletak pada proses perancangan kegiatan *event* pelatihan Mahasiswa MPI, point kedua yaitu terletak pada faktor pendukung dan penghambat pada *event* pelatihan mahasiswa MPI dan point ketiga yaitu terletak pada gambaran hasil dari pelaksanaan *event* pelatihan itu sendiri.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan pendekatan Deskriptif, sumber data yang diperoleh oleh peneliti berupa hasil wawancara kepada pihak yang bersangkutan di Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, observasi dan dokumentasi dengan ketua prodi dan ketua himpunan mahasiswa MPI. Sedangkan untuk pengecekan keabsahan data melalui triangulasi menggunakan dua macam triangulasi yaitu triangulasi Teknik dan triangulasi sumber.

Hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa *event* pelatihan Mahasiswa MPI merupakan acara rutin tiap tahun yang di adakan oleh prodi Manajemen Pendidikan Islam dan yang bertugas melaksanakan adalah Himpunan Mahasiswa Program Studi MPI itu sendiri, persiapan yang dilakukan dalam proses pelaksanaan kegiatan *event* pelatihan mahasiswa MPI dilakukan oleh seluruh komponen yang tergabung di dalamnya baik Kaprodi, HMPS dan peserta *event* pelatihan. Dalam pelaksanaan program ini terdapat beberapa faktor pendukung dan penghambat diantaranya yaitu faktor penghambat berupa tempat selain menjadi faktor penghambat ternyata tempat menjadi faktor pendukung juga. Dalam gambaran keberhasilan *event* pelatihan tersebut mahasiswa pada nantinya diharapkan bisa menerapkan fungsi manajemen denngan baik.